

# Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 202

6. März 2012

- Anwesende: Gerrit Buse, Sabrina Friesenborg, Andrej Gelenberg, René Hopf, Raphael Krusenbaum, Dino Kussy, Markus Künne, Susanna Pohl
- Verspätet: Gülşah Ibas (e)
- Für diese Sitzung entschuldigt: Jan Beisenkamp, Mark Brockmann, David Knur, Dennis Kühn, Martin Matzat, Robert Niehage, Marie Reitz, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Manuel Sträßer, Simon Szustkowski
- Abwesend: Janina Kim Marks
- Gast: Jörg Günnewig
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Markus Künne

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Protokoll</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Mails</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Erstattung Abschiedsgeschenk Prof. Vahrenhold</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Küche</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>Newsletter</b>	<b>3</b>
<b>8</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>
8.1	Kiosk . . . . .	3
8.2	RvS . . . . .	3
8.3	LLP . . . . .	4

## 1 Protokoll

- FSR-Sitzung 200: Fertig
- FSR-Sitzung 201: Seit PDF keine Rückmeldung; wird die Tage veröffentlicht
- FVV WiSe2011: Da auf den Bürorechnern der Druck aus dem Wiki “keine schönen Resultate” erzeugt, überlegen die Protokollanten, dauerhaft auf TeX umzusteigen. Hier ist noch Rücksprache nötig.

## 2 Post

- Linux-Magazin → Auslage
- VDI-Nachrichten → Auslage
- Felix: Postkarte mit Grüßen aus Frankreich
- Internationale Fachschaften: Aushang zum Second Monday im März (Nigeria)
- Einladung zur KIF 40,0 in Ulm
- Novus: Ersatzheftgerät
- Druckkostenabrechnung: Die Kosten von 5,07€ wurden komplett vom Digischrank verursacht.
- Memo-Werbung und Katalog

## 3 Berichte

- Das Heftgerät (umgangssprachlich “Tacker”) wurde problemlos ausgetauscht.
- Bürorechner: Einige aktuelle Probleme mit den Rechnern sind angeblich im Linux-Kernel zu finden und sollten durch das nächste Update behoben werden.
- Das Konto für die Winter-O-Phase ist beantragt.
- Raphael erklärt sich bereit, das “studentische Feedback zur Reakkreditierung” zu schreiben. Meinungen und Beschwerden sollten an ihn geschickt werden.

## 4 Mails

- Einladung zum Second Monday im März. Unabhängig davon wurde angefragt, ob die Fachschaft Informatik sich vorstellen könnte, für einen zukünftigen Termin das Programm zu gestalten. Spontan gibt es jedoch keine Ideen, wie man “internationale Informatik” an solch einem Termin darstellen könnte. (“Wir programmieren in sieben verschiedenen Sprachen?”)
- Der AStA<sup>1</sup> bietet ein Campussparbuch an. Hierin erhalten Erstis Gutscheine (beispielsweise für Freigetränk bei Fachschaftsparty). Zudem kann man hier Werbung platzieren. Es wird darum gebeten, dass sich die Fachschaften mit 20 EUR beim Druck beteiligen.
- LVQ: Werbung zu erheblich vergünstigten Fachkundausbildungen (Brandschutzbeauftragte/r, Qualitätsbeauftragte/r, Störfallbeauftragte/r)
- Jan Hendrik hat ein Sofa für das CZI abzugeben. Kosten entstehen keine, es werden lediglich helfende Hände beim Transport benötigt.

---

<sup>1</sup>Allgemeiner Studierendenausschuss

## 5 Erstattung Abschiedsgeschenk Prof. Vahrenhold

(vertagt)

## 6 Küche

- Es haben sich viereinhalb Personen als potenzielle Küchenpaten gemeldet. Die “halbe” Person stellt als Bedingung, dass in der Küche Videoüberwachung eingeführt wird.
- Das Aufhängen einer Kamera wird aber teilweise eher kritisch angesehen und müsste in größerer Runde nochmal besprochen werden.
- Zur Zeit sind noch Gläser in der Küche. Es muss geklärt werden, wo diese eigentlich aufbewahrt werden sollen.
- Ein Treffen mit den Küchenpaten zwecks Absprache soll in etwa zwei Wochen stattfinden.
- Das Anlegen einer Mailingliste für die Küchenpaten wäre laut Admins kein Problem.

## 7 Newsletter

(keine neuen Themen)

*Ankunft (14:50): Gülsah Ibas, Leonhard Küper (Gast)*

## 8 Sonstiges

### 8.1 Kiosk

- Wir sind mit der aktuellen Situation etwas unzufrieden: Viele Dinge sind nicht mehr vorrätig, die Pfandflaschen sammeln sich etc.
- Wir wollen, dass das wieder besser läuft.
- Zur Zeit haken hier einige Dinge. Eventuell sind Umstrukturierungen nötig. Freiwillige scheint es ausreichend zu geben.

### 8.2 RvS

- In Bezug auf RvS<sup>2</sup> gab es ein Gespräch mit Herrn Buchholz:
  - Dieser war von den Reaktionen im Inpud-Forum überrascht und schockiert. Aus seiner eigenen Klausuraufsicht hatte er einen gänzlich anderen Eindruck.
  - Eine Klausurbegleitung fiel aus Krankheitsgründen kurzfristig aus und wurde durch jemanden ersetzt, der nicht im Thema drin war. Dies könnte einige Probleme erklären.
  - Die Korrektur und Bewertung läuft zur Zeit noch. Momentan sieht das aber so aus, als wäre die Bestehensquote auf dem Niveau der Vorjahre.
  - Grundsätzlich will man den Studierenden bei unklarer Aufgabenstellung entgegenkommen (»Nur weil etwas nicht die Musterlösung ist, muss es nicht falsch sein« — Beim Mealy-Automaten mussten nicht alle Felder gefüllt werden)
  - Dem Vorwurf, dass stellenweise die Musterlösung eingesehen durfte, will er nachgehen (»Die Musterlösung hätte nicht im Hörsaal sein dürfen!«). Er bittet aber um Nachsicht, dass er im Zweifel eher seinen Mitarbeitern glaubt als anonymen Foreneinträgen.

---

<sup>2</sup>Rechnernetze und verteilte Systeme

- Sobald die Zahlen feststehen, erhalten wir die Statistik über die Klausurergebnisse und Vergleichsdaten der letzten Jahre.
- Im Zweifelsfalle können Studierende auch zu ihm kommen und über potenzielle Ungleichbehandlung reden — allerdings sollte damit bis nach Korrektur, Bekanntgabe der Ergebnisse und eventuell Klausureinsicht gewartet werden.
- Grundsätzlich finden wir diese Schritte vernünftig und darüber sollten die Probleme auch geklärt werden können. Erst im kritischen Falle sollte der Beschwerdemanager eingeschaltet werden.
- Wir wollen allerdings den Professoren nahe legen, in Zukunft jede Klausurbegleitung vor der Klausur vorzubereiten und beispielsweise kurz einzuweisen, welche Informationen herausgegeben werden dürfen und welche nicht.

### **8.3 LLP**

- Die Befragungen für WiSe2011/2012 sind abgeschlossen und die Auswertungen laufen.
- Prof. Müller hat im SoSe2011 mit seiner Veranstaltung “IT-Recht für Informatiker” gewonnen. Der Pokal musste noch graviert werden und wird demnächst überreicht.

*Die Sitzung wird geschlossen (15:12)*